



尚徳福祉会 坂戸保育園 2016, 10

涼しい日が多くなり、トンボが飛び交う季節になりました。トンボが飛んでいると、目で追ったり走って追いかけていたりしています。秋の自然を見つけに散歩へ行き「いいものみつけた」と、たくさん楽しみたいと思います。



<ハサミを使ったよ>

ハサミの1回切りをしました。細長く切った折り紙を用意し、好きな色を選んで切るのを楽しみました。一人ずつ行ない、初めはハサミを上手く広げられなかったり、紙を持っている手の方に刃を向けてしまうこともありました。それでも何度も切っていくうちに上達してきました。順番を待っている時に、何色にしようか選び、自分の番が来るのをワクワクしながら待ち、ハサミを使っている時はとても真剣な顔をして切っていました。



<小さな秋み〜つけた>



9月の半ばに緑の小道に散歩に行きました。セミの抜け殻が落ちていたり、まだまだ残暑と思わせる陽気でした。

しかし、緑の小道に到着すると、なんと地面にドングリがたくさん落ちていました。子ども達は、「どこどこ?」「みつけたよ♪」など楽しそうに話しながら両手いっぱいドングリを持っている子もいました。拾ったドングリは制作で使おうと思っています。どんな作品になるか楽しみに!



りんご組のつぶやき

★給食を食べながら

先生：うさぎさんが好きな人参
食べられる?

「みてみて〜」と人参をつまんで
食べてみる子ども達

Aちゃん：うさぎほいくえんになっちゃうよ〜

・・・人参を食べ、みんなウサギになったと表現した
かったようです。みんなで「ホントだね」
と笑っていてとても微笑ましかったです♪

10月生まれのお友だち

いつも元気いっぱい！戦いごっこ
したりとおてんばですが、友達が泣い
ていると、「どうしたの？」と声をか
ける優しい女の子です。

